
Yacht-Club Müggelsee e. V.                 
Gegründet 1894 - Mitglied des Deutschen und des Berliner Segler-Verbandes

Protokoll
der Sitzung des Vorstandes des Yacht-Club Müggelsee e. V. Am 09. Oktober 2017 in der 
Wartburgstr. 20, 10825 Berlin. Der Vorsitzende Dr. Bernd Kühlken eröffnet um 19.05 Uhr die 
Vorstandssitzung. 

Teilnehmer:

Dr. Bernd Kühlken Klaus Scherbel Jan Bergemann Julian Bergemann 
Ramsi Kusus (ca. ab 19.20 Uhr)    Dieter Müller-Späth (ab 19.15Uhr)      
Karsten Schade  
 

Themen: -     Internetseite – Beauftragung von Tom Wiedenhoff

-     Themen und Einladung zur Mitgliederversammlung 

                       -     Jugendtraining

                       -     Sonstiges

                      

1    Zu – Internetseite

    Die Beauftragung wird vertagt bis Tom Wiedenhoff befragt werden kann. 

  Dieter  Müller-Späth und die anderen Ausschussmitglieder  möchten im Internet  
    selbst auf die Seite zugreifen können. Die Zuteilung erfolgt durch den Administrator 
    (mit Passwort).

2    Zu – Themen und Einladung zur Mitgliederversammlung 2017

 Zu den üblichen Themen wie Begrüßung und Festellung der Beschlussfähigkeit usw. 
sollen noch auf die Tagesordnung: 

• Vorstellung der Internetseite

• Regattameldegelder: Sie werden direkt von Dieter Müller-Späth erstattet.

• Haus- und Hofwart: Es muss ein Nachfolger für Uli benannt werden, denn es 
haben sich etliche, erforderliche Maßnahmen angestaut.

2     Zu - Jugendtraining

  Julian berichtet über einige unspektakuläre diesjährige Ereignisse aus seinem 
Bereich. Z.B. wird Martin Stelter seine Betreuung als Jugendtrainer mit Ende 
des Jahres aufgeben.

Wichtig:  Die Trainerkosten werden über Julian abgerechnet  und erst nach  
seiner Kostenprüfung an den Kassenwart zur Auszahlung freigegeben.

 

3     Zu - Sonstiges

Klaus berichtet über Erfahrungen des vergangenen Sommers  im 
Umgang mit Clubräumen, Clubeinrichtungen und Außenanlagen durch einige 
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Clubmitglieder. Clubeinrichtungen (z.B. Kühlschränke) werden unrechtmäßig 
belegt. Es wurde ein privater Kühlschrank hinzugefügt und -ohne zu fragen- 
zusätzliche Rosenbeete an ungeeigneter Stelle angelegt.

Die Teilnehmer sind sich einig, dass  Clubeinrichtungen nicht für private 
Zwecke missbraucht werden dürfen und deshalb die entsprechenden 
Clubmitglieder in geeigneter Weise angesprochen werden sollen.

Klaus berichtet ferner, dass das Clubmitglied Hans Rohwer einen Vorschlag 
eingebracht hat, der die Steggebühren betrifft. Demnach sollten die 
Gebühren nicht mehr nur nach der Schiffslänge, sondern nach der 
Grundfläche berechnet werden (Länge x Breite).

Die Sitzung wird um 21.30 Uhr beendet.
Berlin, den 22.10.2017

 Für das Protokoll für die Richtigkeit

                                                                                    

................................................... ......................................................................
Karsten Schade             Vorsitzender Dr. Bernd Kühlken
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